

Die Lehrstellensuche – unsere Erfolgsgeschichten

Klasse 3fBC

Semra

Es fing alles an mit der ersten BO-Stunde (Berufliche Orientierung). Wir haben uns mit verschiedenen Berufen auseinandergesetzt und da stachen für mich zwei Berufe hervor: Medizinische Praxisassistentin und Kauffrau. Aber ich habe zu aller erst als FaBe, Fachfrau Apotheke und Medizinische Praxisassistentin geschnuppert. Da hat mir der Beruf MPA am besten gefallen.

Trotzdem gefiel mir KV immer mehr. Als ich angefangen habe, eine Schnupperlehre zu suchen, war es sehr schwierig, da keiner eine Schnupperstelle als Kauffrau EFZ angeboten hatte. Ich habe es sehr lange versucht, etwa über 150 Firmen angerufen, aber keiner hat für eine Schnupperstelle zugesagt.

Anfang August 2023 habe ich mich beworben und über 60 Bewerbungen als Kauffrau Dienstleistung und Administration abgeschickt. Ab September haben die Firmen angefangen, mir zurückzuschreiben. Es kamen viele Absagen, aber auch Zusagen für Vorstellungsgespräche. Ende September habe ich eine Zusage für eine Lehrstelle bekommen. Diese Lehrstelle habe ich angenommen, da es mir in der Firma sehr gefiel. Ich bin sehr stolz auf mich, da nicht alle dran glaubten, dass ich eine KV-Lehrstelle bekomme.

Stephen

Es hat alles angefangen, als wir in der 1. Sek A bei Frau Bauder verschiedene Berufen ansahen, da interessierte ich mich schon früh für den Kundenkontakt und fand den Beruf Fachmann Apotheke EFZ. Als ich die Klasse zu Frau Schrage Sek B wechselte, wollte ich mich mehr mit Berufen auseinandersetzen, in denen man auch Kundenkontakt hat, dann stiess ich auf dem Beruf Kaufmann EFZ, der mir sehr gefallen hatte.

Aber Frau Schrage riet mir vor einen Plan B zu haben. Ich suchte einen Beruf, der ähnlich war wie dem Beruf Kaufmann und dann fand ich den Beruf Fachmann Kundendialog EFZ und fragte über 50 Firmen für einen Infomorgen oder eine Schnupperlehre an und war erfolgreich. In den Sommerferien ging ich ins BIZ Kloten und schrieb meine Bewerbung für die Berufe Kaufmann und Fachmann Kundendialog. Ich bekam sehr viel Hilfe von meiner Lehrperson, meiner Familie und Freunden.

Anfang November bewarb ich mich dann als Fachmann Kundendialog und bekam positive Rückmeldungen. Ich konnte für den Beruf Fachmann Kundendialog an zwei Vorstellungsgesprächen teilnehmen, das gab mir sehr viel Motivation. Danach fing es an mit den Bewerbungen für den Beruf Kaufmann. Dann bekam ich eine Lehrstelle bei der Allianz als Fachmann Kundendialog. Ich war zufrieden, aber mein Ziel war trotzdem eine kaufmännische Lehre zu machen. Meine letzte Hoffnung war die Concordia, die mich eingeladen hatte, um als Kaufmann zu schnuppern, mit zwei anderen Bewerbern.

Schlussendlich konnte ich bei der Concordia auch an einem Vorstellungsgespräch teilnehmen und war erfolgreich: Ich bekam dann die Lehrstelle als Kaufmann bei der Concordia.

Erolinda

Alles begann mit der ersten BO-Stunde, als ich mich mit Berufen beschäftigt habe. Am Anfang haben mir Medizinische Praxisassistentin, Fachfrau Apotheke und Dentalassistentin sehr gut gefallen. Ich wollte die Berufe ausprobieren und habe Zusagen zum Schnuppern bekommen. Beim Schnuppern hat mir Dentalassistentin am Besten gefallen. Ich wollte mich auch über andere Berufe informieren, deshalb war ich auch als Coiffeuse und Fachfrau Betreuung für Kinder schnuppern.

Im Sommer 2023 habe ich mich als Fachfrau Apotheke und Dentalassistentin beworben. Ich wurde oft angenommen, aber irgendwie hat es mir nicht gefallen. Im Oktober wurde ich viermal zu Vorstellungsgesprächen eingeladen. Am 19. Oktober durfte ich als Dentalassistentin schnuppern und mir wurde gesagt, dass sie mich am Montag anrufen werden. Am 20. Oktober wurde ich angerufen und habe die Lehrstelle als Dentalassistentin bekommen. Ich habe den Vertrag unterschrieben und freue mich die Lehre nächsten Sommer. Die Leute in der Praxis sind sehr nett und freundlich.